
Protokoll der 24. Generalversammlung

  29.10.2022,  Berggasthaus Alpenblick Arni

   Traktanden

1.  Begrüssung
2.  Wahl der Stimmenzähler
3.  Protokoll der GV  2021
4.  Berichte  a/ Präsidentin

                b/ Tourenleiter
5.  Rechnungsablage und Revisorenbericht
6.  Mutationen
7.  Wahlen:   Präsidentin Mirjam Lustenberger

                  Aktuar:in
8.    Jahresprogramm 2022  /  2023
9.    Anträge des Vorstandes und der Mitglieder

Statutenänderung
Spesenreglement

10.  Verschiedenes

1. Begrüssung
Präsidentin Mirjam Lustenberger begrüsst alle recht herzlich zur 24.GV. 
Anwesende Mitglieder 31, abgemeldet haben sich 15.

2. Wahl des Stimmenzählers    
Urs Wiget und Paul Scheiber werden als Stimmenzähler gutgeheissen.

3. Protokoll der 23. GV 2021
Das Protokoll wird angenommen.

4. Jahresbericht 2021 der Präsidentin und der Tourenleiter
Präsidentin Mirjam Lustenberger meint, dass sie weder viel geleitet noch viel mitgemacht hat.
Etwas freute sie besonders, dass auf einer Tour mit nur gerade 5 Teilnehmer, ihnen 3 Rehe begegnet sind.

Tourenleiter Jakob Steiner: eine Tour wurde abgesagt mangels Anmeldungen und zu hohen Kosten.
Bei der  2 Tagestour nach Obersaxen GR hatten wir wieder wettermässig 2 schönte Tage gehabt und auch 
sonst ist alles rund gelaufen.

Tourenleiter Martin Indergand: das Türli zum Bristenstäfeli war rundum mega toll. Und zur Wanderung am 
Ibrig haben sich 24 Mitglieder gemeldet.
Die 2 Tagessommertour zum Sunniggrätli war  ein voller Erfolg. 

Die Berichte wurden angenommen.

5. Rechnungsablage und Revisorenbericht
Annelies Zgraggen:  Rechnungen vom Jahr 2021/2022
Aufwand  10`250.17;  Ertrag  8`190.00;  Verlust  2`060.17;  Vermögen am 30.Sept. 2022  20`536.18

Die vielen Neuanschaffung von Schneeschuhen und die Reparatur an der beschädigten Wasserleitung 
führten zu diesem relativ hohen Verlust.
Der Ablage wurde geprüft und unsere Rechnungsrevisorin Maggy Schwarz empfehlt ihn zur Annahme.

Die Rechnungsablage  angenommen.



6. Mutationen
Mitglieder 91
Austritte 7
Neumitglieder 7

7. Wahlen
Präsidentin Mirjam Lustenberger wurde für weitere 2 Jahre gewählt.
Der Neue Aktuar, Urs Wiget, wird mit 25 Stimmen angenommen.

8. Jahresprogramm
Das Jahresprogramm 2022/2023  ist auf der Webseite aufgeschaltet.

Die Tourenleiter hoffen auf fleissiges Erscheinen.

9. Anträge des Vorstandes und der Mitglieder
Anträge des Vorstandes: - Statutenänderung

  - Spesenreglement

Der Vorstand fand, dass nach 24 Jahren die Statuten ergänzt und erneuert werden sollten.
Erneuerte wurde:
Art. 3;   Art. 4;   Art. 7;   Art. 8;   Art. 11;   Art. 12;   Art. 14;   Art. 16;   Art. 20

Die Änderungen werden mit 30 ja angenommen. 1 Enthaltung.

Das Spesenreglement wird mit 22 ja angenommen

Die Statutenänderungen und das Spesenreglement  vom 29.10.2022 sind auf der Beilage ersichtlich und 
sowie auf der Webseite einsehbar.

10. Verschiedenes
Der Kletterverein stellt dem Schneeschuhclub, von Nov. - April, ihren Ansichtskasten zur  Verfügung.

Luftseilbahn Intschi-Arnisee LIA macht jährlich einen Arbeitstag und ist um jeden Helfer froh. Der SSC Arni 
lehnt es ab das Datum ins Clubheft auf zu nehmen, die LIA könnte es auf ihrem Inserat anbringen.

Um bekannter zu werden, zieht der SSC Arni in Betracht einmal einenJournalisten zu beauftragen eine 
Bericht über den Club zu veröffentlichen.

Die Ergänzungen zur 2 Tagestour werde auf der Internetseite publiziert.

Angi Grepper, Tourenleiterin in Ausbildung, wird für den SSC Arni in diesem Vereinsjahr sowohl Winter- 
wie Sommertouren leiten

Urs Wiget erarbeitete neue Logos. Der SSC Arni Vorstand entschied 2 Varianten zur Abstimmung zu 
bringen. Variante 2 wurde angenommen.
Herzlichen Dank an Urs für seine Arbeit.

Anmeldung zur GV bitte direkt an die Präsidentin, nicht via Chat.

Jörg Vespi offeriert, im Namen seiner Mutter Vrene Vespi, eine Kaffeerunde.

Osi Ehrler dankt Olga und Marlies für ihre Unterstützung beim Schneeschuhvermieten und wünscht sich 
dass noch mehr bereit sind mitzuhelfen, da das für den Gastbetrieb ein riesiger Mehraufwand ist.

Ursi Betschard, als Vertreterin der LIA, überbringt Grüss und ein Dankeschön für all die geleistete Arbeit. 
Als Anerkennung wird eine Kaffeerunde offeriert.
Der SSC Arni dankt den Luftseilbahnen LIA und LAA für all die Freifahrten.

Zum Schluss ein herzliches Danke an die, nach 12 Jahren, abtretende Aktuarin Anna Margrit Erak. 
Sie wird als erstes Ehrenmitglied aufgenommen.

Protokoll 
Anna Margrit Erak 29.Oktober 2022


